

梨っ子だより

安城市立梨の里小学校No. 11
令和7年2月20日
TEL71-3345 FAX74-5251
URL:<http://www.anjo.ed.jp/nashinosato/>
E-mail nashinosato@anjo.ed.jp

節目にあたって～感謝の心を伝える～

3学期は、1月（行ってしま^いう）、2月（逃^にげてしま^いう）、3月（去^きってしま^いう）と言われるように、あっという間に過ぎてしまいます。今の学年・学級での生活も、残すところ、あとひと月ほどとなりました。このひと月の間に、実は、大きな行事がいくつかあります。梨っ子ありがとうの会（感謝の会）、卒業生を送る会、6年生とのお別れの会、卒業式。どれも、子どもたちにとって、感謝の気持ちを伝え、次のステージに進むための節目の行事です。子どもたちは、家族、学校の職員や仲間、地域の人々の支えや励まし、教えを受けながら、一歩ずつ大人に向かっていきます。自分の周りには、自分の幸せを願っている人たちがたくさんいることを、こうした節目の行事を通して伝えていけたらと思います。

さて、今年度も、保護者の皆様には、子どもたちを、そして学校を応援していただき、本当にありがとうございました。

朝の旗当番では、11か所の交差点で、子どもたちにあいさつを届けながら、安全を見守っていただきました。家事や仕事の予定、幼い子の世話等、様々なことを調整し、協力していただいたと思います。おかげで、現在まで登下校での大きな事故は1件も起きていません。

PTA活動では、役員や委員長、各委員会の委員の皆様には様々な場面で学校を支えていただきました。役員には、本校のPTA代表として市の会議等に参加いただきました。また、役員と委員長には、PTA活動全体についての話し合いや、役員選出でご尽力いただきました。各委員会では、PTA新聞の発行や、はなまるあいさつ運動、安全マップ作成のための学区調査、資源回収、学用品バザー、すこやか会議への参加、メディアルーム当番、トイレ清掃などを実施していただきました。

また、安全安心プロジェクト、図書館や読み聞かせボランティア、学習補助やマラソン大会ボランティアなど、各種ボランティアに参加された皆様には、学校応援団として、子どもたちの安全・安心や充実した学校生活を支えていただきました。



PTA あいさつ運動の様子

保護者、地域の皆様には、この1年、様々な活動に対してご協力いただき、感謝申し上げます。

学校の中に、教師以外の大人が日常的に入ることは、子どもにとって安心感が生まれるとともに、社会性の育成や学習環境の充実等につながります。

今後も、保護者や地域など、子どもを取り巻く大人が仲良く、協力し合う姿を見せながら、それぞれの役割と力を発揮し、笑顔あふれる梨っ子を育てていきたいと思っています。

令和7年度の学校運営にかかわる変更点について

年度当初から関係する事柄について、学校評価アンケートでのご意見や学校の抱える課題などを考慮し、令和7年度から以下のように変更します。ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

なお、その他の教育活動等についても毎年見直しを行っています。変更等がありましたら、これまでのように必要なタイミングで周知していきます。

- ① 授業と授業の間の休憩をトイレ休憩とし、その時間を5分とします。5時間授業の下校時刻は10分、6時間授業の下校時刻は15分早くなります。(梨っ子だより No.8 で周知済)
- ② 給食エプロンについて、共用使用による健康面等の心配があるご家庭については個別の申し出により、家庭で用意した My エプロンの使用を可とします。(詳細については、今後文書で周知)
- ③ 学年だよりをなくし、学校だより(表面)、各学年からのお知らせ(裏面)とし、情報を精選して発行します。学年からのお知らせがたくさんある場合は、当該学年のみ別紙で発行します。
- ④ 各月の行事予定は、「下校時刻一覧」にすべて入れ込むことで、情報の一本化を図ります。
- ⑤ 朝の旗当番一覧表について、これまで学期ごとのものと、各月ごとのものと2種類発行していましたが、学期ごとのものみの発行とし、情報の一本化と、資源・業務の削減を図ります。月ごとの発行を廃止する代わりに、月末に翌月の旗当番の協力依頼を tetoru で配信します。
- ⑥ 登校後の児童の安全管理のため、職員の勤務開始時刻を午前8時に変更します。そのため、職員の勤務終了時刻が16時30分になります。(梨っ子だより No.8 で周知済)